
11.  Overberger  Adventsmarkt
öffnet am 2. Dezember seine
Tore
Der 11. Overberger Adventsmarkt öffnete am Samstag, 2. Dezember, um 14
Uhr auf dem Gelände der Grundschule an der Kamer Heide seine Pforten.
Die  Veranstalter  laden  alle  Bürger/innen  ein,  einen  gemütlichen
Nachmittag  bei  Kaffee  und  Kuchen,  Kalt  –  und  Warmgetränken  und
herzhaften Leckereien zu verbringen.

Das  bunte  Bühnenprogramm  startet  um  14:30  Uhr  Theaterstück
„Pfiffigunde“ des Familienzentrums „Sprösslinge“. Es handelt von einer
Prinzessin im heiratsfähigen Alter, die so gar nicht ans Heiraten
denken möchte. Doch Königinmutter, die Weihnachten gerne mit Prinz
unter dem Tannenbaum verbringen möchte, lässt einen Bewerber nach dem
anderen erscheinen.

Weiteres Programm:

15:00 Uhr  Voltigierabteilung des Reitvereins Bergkamen-Overberge

16:15 Uhr  Theaterstück der Kindertagesstätte ( Pfiffigunde )

16:45 Uhr   Nikolaus (alle Kinder können in den reich gefüllten Sack
greifen)

18:00 Uhr   Kinderchor Sunshine Kids

An  mehr  als  30  Ständen  werden  hausgemachte  Marmeladen,  Chutneys,
Teddybären, Stoffapplikationen, Bilder, Holzarbeiten, Adventsgestecke,
Selbstgestricktes und handbemaltes Porzellan angeboten.

Ein  Imker  bietet  selbst  gemachte  Honigmilch  an.  Als  besondere
Spezialität  gibt  es  dieses  Jahr  auf  dem  Overberger  Adventtsmarkt
Bienen  Bert´s  Honey-Bacon-Burger  mit  Honey-BBQ-Sauce  auf  Burger-
Brötchen.
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Die  Kinder  der  Grundschule  und  der  Kindergartens  haben  fleißig
gebastelt und bieten hübsche Geschenke an.

Die  Jugendfeuerwehr  wird  eine  Feuerzangenbowle  anbieten.  Der  FC
Overberge  lockt  mit  selbstgebackenen  Kuchen  und  mit  herzhaften
Grillangeboten.

Wie bereits in den vergangenen Jahren wird der Theaterverein Overberge
für seine Vorstellungen Anfang des Jahres 2018 den Kartenvorverkauf ab
14:00 Uhr starten.

Es  gibt  also  viele  Gründe  den  11.  Overberger  Adventsmarkt  zu
besuchen.  Die Veranstalter freuen sich über viele Besucher.

 

Holger Angerstein siegt beim
Skatturnier  des  IG  BCE-
Regionalforums
Am  vergangenen  Sonntag  fand  im  Kleingartenverein  ’’Im
Krähenwinkel  ’’das  Skatturnier  des  IG  BCE  Regionalforums
Bergkamen/ Kamen. 36 Teilnehmer spielten um den Siegerpokal
und attraktive Preise.

Sieger wurde mit Abstand Holger Angerstein mit 3086 Punkten.

Platz 2: Werner Beer mit 2727 Punkten 

Platz 3: Bodo Sudhaus  mit 23449 Punkte

Weitere Preise sicherten sich:

4)Georg Steinhoff
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5)Rene Diete

6)Friedrich Walter

7)Lipinski Dieter

8)Klaus Pätzold

9)Mario Unger

10)Norbert Schültzky

11)Herbert Engeldinger

12)Mathias Lipp

Erstaunlich war, dass es an diesem Tag sehr viele „ kaputte
Spiele „ ( verlorene Spiele ) gab. Dies trug natürlich zur
allgemeinen Erheiterung bei und sorgte natürlich für einige
coole Sprüche. Die Schiedsrichter Erich Hanel und Uwe Reichelt
hatten  keine  Probleme  bei  diesem  Turnier  und  lobten  die
Fairness  der  Spieler.  Die  Siegerehrung  nahm  der  neue
Vorsitzende  des  Regionalforums  Olaf  Tastler  vor.

 

Schützenverein  Rünthe  lädt
zum Königsball ein
Der Schützenverein Rünthe feiert am kommenden Samstag , den
11. November  seine traditionellen Königsball in der Mensa der
Regenbogenschule. Beginn des Balls ist um 20.00 Uhr.
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Rünther  Königspaar
Königspaar  Christian  I
Sawitza  und  Tanja  I
Staendike

Bereits um 18.00 Uhr empfangen das Königspaar Christian I
Sawitza  und  Tanja  I  Staendike  die  Majestäteten  der
Gastvereine.  Eingeladen  wurden  die  Schützenvereine  aus  der
Bergkamener Partnerstadt Hettstedt, Overberge, Bergkamen und
Sandbochum.  Natürlich  ist  auch  die  Rünther  Bevölkerung
herzlich willkommen. Für gute Stimmung und das leibliche Wohl
wird gesorgt.

Aufbau für die Mitglieder ist am Samstag um 10.00 Uhr.

Wasserfreunde  wählen  neuen
Vorstand
Die   Wasserfreunde  TuRa  Bergkamen  haben  in  ihrer
Jahreshauptversammlung  am  11.10.2017  im  Treffpunkt  in
Bergkamen ihren Vorstand neu gewählt. Die Versammlung wurde

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2017/11/Königspaar.jpg
https://bergkamen-infoblog.de/wasserfreunde-waehlen-neuen-vorstand/
https://bergkamen-infoblog.de/wasserfreunde-waehlen-neuen-vorstand/


vom  zweiten  Vorsitzenden  des  Hauptvereins  TuRa  Bergkamen
Dieter Vogt geleitet, der zudem auch langjähriges Mitglied der
Wasserfreunde  ist.  Karl-Heinz  Chuleck,  der  Sozialwart  TuRa
Bergkamens war ebenfalls anwesend.

Der neue Vorstand der TuRa-Wasserfreunde.

Neuer Abteilungsleiter ist der ehemalige Geschäftsführer der
Wasserfreunde  Karsten  Kaminski,  zur  neuen  Geschäftsführerin
wurde Manuela Knoke gewählt. Kassiererin Sylke Jütte und die
stellvertretende  Kassiererin  Angela  Nicolei  wurden
wiedergewählt.

Zum  erweiterten  Vorstand  gehören  Tanja  Wallny
(Kassenprüferin),  Patrice  Weppler  (Kassenprüfer),  Katharina
Simon  (Kassenprüferin),  Sabine  Teeke  (Pressewartin),  Tobias
Jütte (sportlicher Leiter), Michelle Rudolf (stellvertretende
Sportliche  Leiterin  ),  Matthias  Hilse
(Jugendwart/2.stellvertretender  Sportlicher  Leiter),  Moritz
Kneifel  (stellvertretender  Jugendwart),  Claudia  Ebel
(Kampfrichterobfrau),  Nicole  Kaminski  (stellvertretende
Kampfrichterobfrau),  Manuela  Knoke  (Koordinatorin
Nachwuchsbereich), Uwe Haase (Beauftragter Aufbau/technischer
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Service),  Michael  Teeke  (Internetbeauftragter),  Ann-Kathrin
Teeke (stellvertretende Internetbeauftragte), Stefanie Steube
(Küchenteam), Manfred und Heike Große (Koordinatoren England).

 

Vorbereitungstreffen  für  den
11. Overberger Adventsmarkt

Am  Samstag,  2.  Dezember,  veranstalten  die
Overberger  Vereine  und  Institutionen  den
inzwischen  11.  Adventsmarkt  in  und  an  der
Overberger  Grundschule.  Ortsvorsteher  Uwe
Reichelt  lädt  deshalb  am  Donnerstag,  26.
Oktober  ,  alle  Vereinsvertreter  und
interessierte Einzelpersonen um 19 Uhr zu einem
Vorbereitungstreffen  in  die  Gaststätte
Grundhöfer  ein.

Biwak  des  Schützenvereins
Rünthe
Am  Samstag, 9. September, feiert der Schützenverein Rünthe
sein traditionelles Biwak auf dem Schüizenplatz am Schacht
III.
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Alle  Rünther  Bürger  und  Freunde  sind  recht  herzlich
eingeladen. Für gute Stimmung und das leibliche wohl wird
gesorgt sein. Beginn ist um 17.00 Uhr. Die Mitglieder des
Schützenvereins treffen sich am Schützenplatz bereits um 10
Uhr zum Aufbau.

 

Aktionskreis lädt Samstag zu
Infoständen  ein:
Nutzungskonzept  für  den
Schacht III
Mit drei Infoständen sucht am kommenden Samstag, 2. September, der
Aktionskreis Bergkamen den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürger des
Stadtteils Rünthe. Die Termine: 9 bis 11 Uhr bei Schreibwaren Brocke,
11 bis 13 Uhr bei Trinkgut an der Rünthe Straße sowie von 13 bis 15
Uhr bei beta Eigenheim in der Marina.

Ein Thema sind diverse Nutzungsvorschläge für den Schacht III im
Rahmen  der  Stadtentwicklung.  Erarbeitet  wurden  sie  von  einem
Arbeitskreis.  Genutzt  werden  könnte  das  Begegnungszentrum  dessen
Auffassung nach für regelmäßig stattfindende Fahrradmessen, Tag der
Rünther Vereine oder für Kino-Vorführungen.

Weitere Themen bei den Info-Ständen sind die Bürgerbeteiligung
beim  Klimaschutzkonzept  Bergkamen  und  die  Bürgerversammlung
mit dem Thema „Bergbau-Ende 2018 – Was müssen Hauseigentümer
beachten?“ am 23. November im Schacht III
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Overberge  plant  Neuauflage
des „Spiels der Vereine“ in
2018
Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Bestehen der
Stadt  Bergkamen  im  vergangenen  Jahr  hat  es  im  Stadtteil
Overberge ein „Spiel der Vereine – Spiel ohne Grenzen“ auf dem
Sportplatz an der Hansastraße gegeben. Wie Ortsvorsteher Uwe
Reichelt  mitteilt,  soll  es  am  Samstag,  16.  August,  eine
Neuauflage  dieser  vergnüglichen  Veranstaltung  gegeben.  Ein
Vorbereitungsteam hat sich bereits getroffen.

Die  Vereine  werden  nun  im  Detail  über  die  Planungen  am
Donnertag, 12. Oktober,  um 19:00 Uhr in Gaststätte Grundhöfer
informiert. Uwe Reichelt: „Es soll wieder ein Spaß für die
gesamte Familie werden. Mit skurrilen, spannenden und spaßigen
Spielen.“

Alle Overberger Bürgerinnen und Bürger sind wieder eingeladen,
entweder  Mitzumachen  oder  die  Teams  zu  unterstützen  und
anzufeuern.

Kinderschützenfest in Rünthe
Der Schützenverein Rünthe veranstaltet am kommenden Samstag,
26.  Juli,  sein  alljährliches  Kinderschützenfest.  Neben
zahlreichen Spielen gibt es auch in diesem Jahr eine große
Tombola sowie eine Hüpfburg für die Kinder. Außerdem wird in
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diesem Jahr ein neuer Kinderschützenkönig ermittelt.

Der  Schützenverein  Rünthe  lädt  alle
Freunde und Rünther Bürger ob Groß oder
Klein recht herzlich dazu ein. Beginn
des Festes ist um 14.00 Uhr. Für das
leibliche  Wohl  ist  gesorgt.  Die
Aufbauarbeiten für die Mitglieder sind
am Freitag um 16.00 Uhr und Samstag um
10.00 Uhr.

Schützenverein  Rünthe  sucht
am Samstag einen neuen König
Die  Mitglieder  des  Schützenvereins  Rünthe  treffen  sich  am
kommenden Donnerstag, den 29. Juni um 16.00 Uhr zum Zeltaufbau
auf dem Schützenplatz am Schacht III. Die Vorbereitungen für
das Vogelschießen am Samstag, 1. Juli, ab 16 Uhr werden am
Freitagnachmittag und am Samstag ab 10.00 Uhr fortgesetzt.

Festfolge

Vogelschießen am Samstag 1. Juli, auf dem Schützenplatz am
Schacht III

Festfolge:

15.30 Uhr Antreten auf dem Schützenplatz am Schacht
um 16.00 Uhr Beginn des Königsschießens
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Schützenfest  am  Samstag  8.  Juli  2017  in  der  Mensa  der
Regenbogenschule

11.30 Uhr Antreten auf dem Schulhof der Regenbogenschule
12.00 Uhr Abholen des Schützenoberst Udo Mürmann
anschließend Kranzniederlegung am Ehrenmahl
14.00 Uhr Abholen des alten Schützenkönigs Wilhelm I
Wagner
16.00  Uhr  Großer  Festumzug  in  Begleitung  der
befreundeten  Gastvereinen  mit  Königsparade  an  der
Sparkasse
19.00 Uhr Begrüßung der Gastvereine
20.00  Uhr  Proklamation  des  neuen  Schützenkönigs  mit
Schützenball in der Mensa der Regenbogenschule

Gymnastik-Verein  wählt  neuen
Vorstand
Der  Bergkamener  Gymnastik-Verein  82  lädt  am  heutigen
Donnerstag  um  19.30  Uhr  zur  Jahreshauptversammlung  in  die
Gaststätte Haus Heil ein.

In diesem Jahr findet wieder die Wahl des gesamten Vorstandes
statt.  Da  einige  Vorstandsmitglieder  nicht  mehr  zur  Wahl
stehen, müssen neue Vorstandsmitglieder gefunden und gewählt
werden. Außerdem werden einige Jubilare geehrt.
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